

## おわかれ遠足[3月4日(月)]

雨で延期になってしまった時は、とても残念  
そうにしていたのがん組さん。この日はとても良い  
天気で遠足日和でした。広場でしつぽりや  
“おおかみさんいまだなんじ？”の遊びをし、鬼っ切り  
走って樂しみました。



安<sup>ス</sup>心<sup>ス</sup>も  
泣<sup>ハ</sup>いても<sup>サ</sup>せ,  
でも、取<sup>リ</sup>ての表情が  
嬉しい<sup>ハ</sup>いさん。  
娘<sup>ヒ</sup>に過<sup>ミ</sup>して日々は、  
とても<sup>ハ</sup>嬉しい<sup>ハ</sup>男<sup>ハ</sup>の出<sup>で</sup>入り<sup>ハ</sup>り,  
年<sup>ハ</sup>々<sup>ハ</sup>娘<sup>ヒ</sup>さんにな<sup>る</sup>ともえまに  
通<sup>ハ</sup>ひ、下<sup>ハ</sup>くさん食<sup>ハ</sup>べ、心<sup>ハ</sup>も体<sup>ハ</sup>も  
大き<sup>ハ</sup>く成長<sup>ハ</sup>ることを望<sup>め</sup>しに  
してい<sup>ます</sup>!! 保護者<sup>の</sup>皆<sup>様</sup>  
様<sup>様</sup>、あがやうううううううううううう  
平野 美樹

毎日で出来る事も  
増え、お兄さん、お姉さんた  
なった子どもたち。みんな遊び  
が、熱ねつしまり淋しちゃも、おりまが  
これから的生活で多くの事を経験し  
25歳成長する事を楽しむかたっています。  
1年間保護者の皆様には、あたたかく  
見守りいただき感謝しております。  
4月から制服姿の子どもたちに会え  
るのを楽しみにしています。色々と  
ありがとうございます。  
佐藤博子



# にこちん

## みかんくみさん

しんきゅう おめでとう ございます!!

- 早い見习ラスの中では7番大きいみかん組となつた昨年の4月は、まだまだ甘いん坊さんが多かつたのですが、少しずつ自分でできることが増え、身支度、片付け、話を聞く習慣がとても素晴らしいお兄さん、お姉さんになりました。4月からは年少組になり、今までよりもたくさん活躍する場面が増えるので、みなさんの成長がとても楽しみです!!  
保護者の皆様、今年度は保育室が2又3階となり、様々な面で不便をおかけしたことと思いますが、ご理解、ご協力ありがとうございました。また、至らない点が多々ありますので、温かく見守って頂き感謝しております。これからもお子様の成長を見守らせて頂きたいと思います。



あずま弘力稚園 みがん めうん すみれ組 丁より  
最終号 みがん組担当 平野 美樹 作成  
あずま令5-404号 令和6年3月29日

## お店屋さんごっこ【3月6日(水)】

- ・幼児組のお店屋さんごとに、かわいいおもちゃ屋さんやドーナツ屋さん、もも組さんのアイスクリーム屋さんにお買い物に行きました。「これください」と伝えたり、お金を渡したりと、ドキドキしながら素敵な体験ができました。買った品物はどれもおもしろうで、「来年はみんなも作るんだよー」と伝えると、「やったー!!」と喜んでいました。



年々祖さんと交流をし、お部屋で遊ばせてもらいまして。いつもと違うおもちゃや、目をキラキラさせていました♪

この一年で、私も  
身体も大きく成長した  
子ども達。そんな子ども達と  
過ごせたことは、私にとって  
大切な宝物となりました。そして  
保護者の方々のご協力があなづ  
ことです。本当にありがとうございました  
います。これからも大きく羽ば  
たく姿を応援してます!!